

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A fleur de peau, un spectacle pyrotechnique exceptionnel pour fêter la nouvelle année

Comme tous les ans, les Cergyssois et les Cergypontains sont conviés au feu d'artifice de début d'année, bouquet final des fêtes à Cergy. Rendez-vous est donné le samedi 10 janvier 2015 à 18h00 sur l'esplanade de Paris, à l'Axe Majeur pour À fleur de peau, un spectacle pyrotechnique hors normes.

L'édition 2015 du feu d'artifice s'annonce exceptionnelle. Pour célébrer le commencement de la nouvelle année, ce rendez-vous traditionnel qui attire en moyenne 10 000 personnes chaque année renoue avec le spectacle vivant. Création de la compagnie Groupe F, une référence dans le domaine des spectacles pyrotechniques, **À fleur de peau mélange différents arts du spectacle : jeu d'acteurs parés de capteurs photosensibles, projections numériques et pyrotechnie grand format** combleront les petits et les grands. Un spectacle inédit, créé pour le festival Eclats d'Aurillac en 2014, mis en scène par Christophe Berthonneau, sur une bande-son originale de Scott Gibbons.

UNE TRADITION À CERGY

Ce rendez-vous annuel est une tradition qui sera préservée, comme l'explique Jean-Paul JEANDON, maire de Cergy : « *Au regard du contexte budgétaire compliqué de l'année qui s'ouvre, nous avons décidé, avec l'équipe municipale, de supprimer les illuminations de Noël en 2015 afin de maintenir le feu d'artifice traditionnel du début d'année, cher aux Cergyssois. Cette décision est un choix, celui du partage, de la convivialité et du rassemblement, celui de la culture également, en proposant un spectacle pyrotechnique de grande qualité.* »

 **Aperçu en image sur le site Internet de la ville :** <http://www.ville-cergy.fr/outils/toutes-les-actualites/actualite/article/spectacle-pyrotechnique-10/>